

M. Jean-Michel Besnier



Jean-Michel Besnier est né en 1950 à Caen. Philosophe (agrégé de philosophie), docteur d'état en sciences politiques, professeur des universités, Jean-Michel Besnier enseigne actuellement la Philosophie à l'Université de Paris IV - Sorbonne (chaire de Philosophie des Technologies d'information et de Communication). Il dirige également le master professionnel «Conseil éditorial et gestion des connaissances numérisées » à l'université de Paris IV – Sorbonne.

Jean-Michel Besnier appartient au Centre de Recherche en Epistémologie Appliquée (CREA), laboratoire du CNRS et de l'Ecole Polytechnique axé sur les sciences cognitives (depuis 1989).

Il est actuellement rédacteur-en-chef adjoint de la Revue Hermès (dirigée par Dominique Wolton) et chroniqueur permanent aux magazines Sciences et Avenir Hors-Série et Le Nouvel Observateur Hors-Série. Jean-Michel Besnier est membre du Conseil Scientifique de la Cité des Sciences et de l'Industrie de La Villette, Membre du COMEPRA (Comité d'éthique et de précaution de l'INRA) et du COMETS (Comité d'éthique du CNRS), Membre nommé du CNU (Comité National Universitaire). Jean-Michel Besnier a appartenu au comité de rédaction de la revue Esprit (de 1989 à 1996), a collaboré à L'Express pendant plusieurs années et de manière permanente aux Emissions Le Banquet puis Philambule diffusées sur France-Culture de 1996 à 2000.